



お誕生日おめでとうございます



一月十一日、一月生まれの方の誕生会を行いました。
 職員之余興は、二人羽織をおこないました。化粧で、口紅だらけになったり、ケーキを食べると、顔にクリームがたくさんついてとても面白い顔になりました。みなさん大爆笑でした。
 また、去年、TVで流行った今日から俺は「ダンスを披露しました。学ラン姿学生服)で行い、大変盛り上がりました。そして、職員が今年の目標を、書初めに書いて、披露いたしました。実現できるよう、精一杯、精進したいと思えます。

誕生会

四十間堀醫 齋田香住先生書
 だより

「四十間堀醫」齋田香住先生書



2019年2月号



一月二十四日、今年初めての会席膳を行いました。テーマは『運福く新しい時代に向かって』でした。逢福とは、幸福に巡り合うという意味だそうです。素敵な言葉ですね。
 館内は百人一首、凧などの飾りつけにより、お正月らしい雰囲気になりました。
 メニューは、手巻き寿司、串揚げなど盛り沢山の食事で会話もはずんでいらっしやいました。

会席膳



2月10日～3月9日
 行事予定

- 月曜日 音楽サークル
- 水曜日 手芸サークル
- 木曜日 絵手紙サークル
- 金曜日 健康体操教室
- 2月
- 12日 鑑賞サークル
- 14日 誕生会
- 19日 会席膳
- 25.26日 外出行事
- 28日 抹茶
- 3月
- 6日 誕生会

節分会



二月一日恒例の節分会がありました。初めに年男、年女の方を紹介し、お神酒を召し上がって頂きました。
 そして、赤鬼、青鬼の登場、皆さん一生懸命鬼に豆を投げられ、童心にかえった様な無邪気なご様子がみられました。最後に福の神が登場し、鬼たちはほうほうのていで逃げていきました。これで、四十間堀にも幸福が訪れることでしょう。
 昼食は、弁当献立です。恵方巻き、イワシのかば焼き、節分そばなど節分にふさわしいメニューでした。どれも美味しく、みなさんしっかり召し上がっていらっしやいました。

